
PROCEDURE D’UTILISATION D’AZOTE LIQUIDE AU CEF

Afin que vous puissiez travailler en toute sécurité, nous avons amélioré la procédure 
d’utilisation de l’azote liquide sur la plateforme du CEF.
Pour des raisons de sécurité, il est strictement interdit de stocker les containers d’azote 
derrière la porte.
Vous devez impérativement déposer vos containers et récupérer ceux du CEF dans  local 
d’azote du CRC.
Les containers et les EPI sont stockés dans une armoire sécurisée entre les deux congélateurs. 

1 – Récupérer la clef pour ouvrir la porte au-dessus de l’armoire  
2 - Déposez votre container à l’étage du bas
3 - Récupérez le container et les EPI du CEF à l’étage du haut
4 - Remplissez le containers du CEF
5 - Redéposez les EPI dans l'armoire et refermer la porte correctement
6 - Pour des raisons sanitaire les containers du CEF doivent circuler 
seulement entre le local d’azote et le CEF
7 - Après utilisation, il faut transvaser l’azote et vos échantillons dans 
votre container 
8 - Redéposez le container du CEF en haut et bien refermer la porte de 
l’armoire    



PROCEDURE FOR USING LIQUID NITROGEN IN CEF

So that you can work safely,
we have improved the procedure for using liquid nitrogen on the CEF platform.
For safety reasons, it is strictly forbidden to store nitrogen containers behind the door. 

You must deposit your containers and collect those of the CEF in the nitrogen room of the CRC. 
Containers and individual protection equipement are stored in a secure cabinet between the two freezers

1 – Collect the key to open the door above the cupboard
2 - Drop your container on the lower floor
3 - Collect the container and PPE from the CEF on the upper floor
4 - Fill the CEF containers 
5 - Put the IPE back in the cabinet and close the door correctly
6 - For health reasons, CEF containers must circulate only between the nitrogen
room and the CEF 
7 - After use, you must transfer the nitrogen and your samples into your container 
8 - Put the CEF container back on top and close the cabinet door securely
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